

PERS

Meningkatkan Silaturahmi, Kapolres Lumajang Gelar Diagram Bersama Komunitas Perbakin

Achmad Sarjono - PERS.CO.ID

Sep 28, 2022 - 23:49



LUMAJANG - Kapolres Lumajang AKBP Dewa Putu Eka Darmawan SIK., MH menggelar acara diagram (Dialog Bersama Masyarakat) bersama Perbakin Pengkab Lumajang, Pemilik Senjara Non Organik TNI-Polri dan Toga/Tomas Kec Senduro kab Lumajang di D'Burno Café n Resto Desa Burno, Kecamatan Senduro, Kabupaten Lumajang, Selasa (27/9/2022).



Acara diagram sendiri mengambil tema 'Jaran Kencak" yakni Jaga Rasa Aman, Kerukunan, Cipta Harmonis Kebinekaan).

Acara tersebut tampak dihadiri Kapolres Lumajang AKBP Dewa Putu Eka D, S.I.K., M.H, Dandim 0821 Lumajang Letkol CZI Gunawan Indra Yitno T., S.T., M.M, Kasat Intelkam Polres Lumajang AKP Hari Akhriyanto, Ketua Pengkab Perbakin Lumajang Rachmat Widodo, dan Ketua Mahameru Shooting Clup Bambang.

Dalam sambutannya Kapolres Lumajang AKBP Dewa Putu Eka Darmawan SIK,. MM hal-hal kedepan tentunya latihan menembak kedepan harus ada yang bisa mencetak atlit di kabupaten Lumajang.

"Siapa yang hoby menembak harus ada pembinaan. Untuk tempat latihan tembak ada di Klakah," ujarnya.

Pihaknya juga menyampaikan paparan tentang data kepemilikan senpi sesuai dengan data yang ada di i safung intelkam.

Dewa mengatakan, terkait dengan kegiatan ini pada intinya polres Lumajang berusaha menciptakan komunikasi yang baik dengan masyarakat untuk menciptakan kerukunan, silaturahmi dan menjaga keamanan di wilayah Kabupaten Lumajang.

"Kegiatan ini untuk saling bersilaturahmi sehingga dapat terakomodir dan terkontrol dengan baik," jelasnya.

Sementara itu, Ketua Koni H. Ngateman, SH berharap menembak bukan hanya bukan sekedar hobi tapi juga dapat mengeluarkan atlit menembak.

"Saat Ini Koni Lumajang sudah membina 28.000 ribu atlit di Lumajang tentu

sesuatu yang luar biasa, kami juga berharap terlahit menembak bapak kapolres juga dapat meminjamkan tempat untuk pembinaan atlit menembak ini," ungkapnya.

Dandim 0821 Lumajang Letkol CZI Gunawan Indra Yitno mengatakann, selain di lapangan tembak Klakah Perbakin juga dapat memanfaatkan Lapangan tembak di batalion 527 dengan jarak tembak sampai 300 meter.

"Selain itu ada di Lapangan tembak Gucialit dapat dimanfaatkan juga oleh Perbakin," terangnya.

Usai acara diagram bersama Kapolres dilakukan pengungkuan kepengurusan Pengkab Perbakin Lumajang (Periode 2022-2026) dan penyerahan secara simbolis SK kepengurusan dan bendera Cabor dari Ketua Pengkab perbakin kepada Ketua Koni Kab Lumajang. (*)